



An

Wen es betreffen könnte

COVID-19-Pandemie: Bestätigung Systemrelevantes Unternehmen

Das Bundeskabinett hat am 23.03.2020 beschlossen, dass die gesamte Land- und Ernährungswirtschaft als systemrelevante Infrastruktur anerkannt wird (Pressemitteilung Nr. 054 vom 23.03.2020 des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL)).

Zudem hat das BMEL am 27. März 2020 in Abstimmung mit den Bundesländern und den Ressorts der Bundesregierung für Wirtschaft, Gesundheit und Verkehr in seiner „Leitlinie – Unternehmen der KRITIS Ernährung (Ernährungsunternehmen)“ festgestellt, dass die „Betriebe zur Herstellung von Verpackungen und Verpackungsmaterial für Erzeugnisse“ (...) sowie „Zulieferbetriebe und Logistikdienstleister der vorgenannten Unternehmen“ (siehe Anlage Leitlinie Nr. 2 Strichaufzählungen 16 und 19) der "Kritischen Infrastruktur Ernährung" gleichgestellt werden.

Die Hersteller von Faltschachteln und ihre Zulieferer (für Roh-, Betriebs- und Hilfsmittel sowie Maschinen- und Werkzeughersteller) sind daher systemrelevante Unternehmen in der Lieferkette zur Versorgung der Bevölkerung mit Lebensmitteln, Arzneimitteln, Medizinprodukten, Gegenständen der persönlichen Schutzausrüstung und Produkten zur Desinfektion sowie sonstigen Gütern des täglichen Bedarfs etc.

Das Unternehmen **Mayr-Melnhof Karton GmbH** ist Assoziiertes Mitglied im
Fachverband Faltschachtel-Industrie e.V.

Seine Produkte und Dienstleistungen sind essentiell, um die Lieferkette zur Versorgung der Bevölkerung mit Lebensmitteln, Arzneimitteln und sonstigen Gütern des täglichen Bedarfs intakt zu halten.

gez. Christian Schiffers

Geschäftsführer

Frankfurt am Main, 1. April 2020